



Universitarios se cuelan en el Colegio de Oviedo y al ser sorprendidos rompen el cristal de un extintor

Los jóvenes se saltaron el toque de queda, por lo que fueron identificados por la Policía

R.D.L. | SALAMANCA

Un grupo de cinco jóvenes se coló el pasado día 17 de marzo en el Colegio Mayor de Oviedo de la Universidad de Salamanca hacia las 23:30 horas, siendo sorprendidos poco después por trabajadores del centro, lo que provocó que huyesen corriendo y en su escapada rompieran el cristal de un extintor, según relata el director del Servicio de Colegios Mayores, Javier Melgosa.

Los estudiantes, alumnos de

la Universidad de Salamanca y de la Pontificia alojados en el cercano Colegio Mayor de Guadalupe, entraron por la puerta principal del colegio mayor sin que el guardia de seguridad, que no era el habitual del centro con 300 alumnos, se diera cuenta de que no pertenecían a la residencia. Según grabaron las cámaras, estuvieron hablando con algunos residentes, que han asegurado que no les invitaron a acudir al centro, y cuando fueron sorpren-

didados por un trabajador del comedor que al estar en la línea de distribución de la comida conoce a la mayoría de los jóvenes, echaron a correr. En su huida rompieron el cristal de un extintor, pero uno de ellos se quedó rezagado y fue retenido por un trabajador.

Finalmente, la Policía Nacional fue avisada de lo sucedido y acudió al lugar de los hechos e identificó a todos jóvenes implicados que serán sancionados por haberse saltado el toque de que-

da. El colegio no ha presentado ninguna denuncia.

Tanto Javier Melgosa, director de Colegios Mayores de la Universidad de Salamanca, como Javier Mérida, responsable del Colegio Mayor de Guadalupe de la Pontificia de Salamanca, quitan importancia al asunto que tachan de "gamberrada" ya que, aseguran, no es la primera ocasión que los jóvenes tratan de entrar en otras residencias para ver a sus amigos.